

Le Gouvernement du Tennessee.
Le marché de Nashville.

Nashville, Tennessee, le 1er juin.—La plus basse et la plus austère émission d'assurance de l'Amérique, nantueuse d'assurance, a été émise par la compagnie de l'Assurance. Pendant que l'eau montait à l'aval, il n'y avait aucun prospectus de beau temps, l'ordre n° 66 donna à la parade de se mettre en marche à midi. Cette nouvelle a causé des dégâts considérables. Le général Thurman commanda le départ.

Venait d'abord les brigades de bicyclettes préférées de 300 hommes, puis une grande unité militaire, avec un régiment honoraire composé de 1000 hommes, plus éminentes citoyens de l'Etat. Les organisations militaires fédérales et de l'Etat, les fonctionnaires des Etats-Unis, des invités distingués, avaient également pris la direction historique de l'Etat, et du comité de l'assurance.

La deuxième division comprenait les membres de la Chambre des Communes, des Filières de la Révolution Américaine, et des Filles de la Constitution.

La troisième division était composée des citoyens en uniforme, les membres de nombreuses organisations offertes par l'Etat.

La quatrième division ne trouvait pas de citoyens en uniforme, mais des citoyens de toutes sortes.

La cinquième division était celle des gens du cœur. Elle était très nombreuse et comprenait les membres de beaucoup d'organisations de notre communauté, de nombreux amis étrangers et d'autres personnes.

Malgré le mauvais temps, la parade a été une des plus nombreuses et des plus enthousiasmantes auxquelles on ait jamais assisté depuis la commémoration de l'Indépendance de l'Etat.

Explosion de grisou.
Cinq victimes.

Presse Associate. Shamokin, Pennsylvania, le 1er juin.—Cinq ouvriers ont été tués dans l'explosion d'un gaz de grotte dans la mine de Boggs Ridge, aujourd'hui. Deux sont morts, et il y a peu d'espoir de sauver les autres.

Les victimes sont : George Faust, horriblement brûlé sur toute la partie supérieure du corps; John Faust, frère du précédent, brûlé de la tête au pieds, morts.

Daniel Schmitz, brûlé à la tête et à la partie supérieure du corps; un autre est blessé.

John Specht, brûlé à la tête et au cœur, à des chutes de gazier.

Sept autres ouvriers étaient travaillant à la mine, mais, gardés du feu de l'explosion et n'ont pas été blessés.

Les hommes travaillaient dans la galerie numéro 9, qu'ils avaient remplie de gaz.

Un éclatement avec précipitation, portant des lampes de sécurité, chassant le gaz de la galerie. Soulignant une formidable explosion qui produisit un éclat éblouissant, mais n'affecta pas les autres.

La mine, possédée et exploitée par la Compagnie Coal and Iron Company, est située à environ quatre milles de Shadyside.

A l'Hôpital de St-Louis.

Presse Associate. St-Louis, Missouri, le 1er juin.—On pensait la saison dernière que cinquante patients se trouvaient sous les rives de l'hôpital de la ville démolie par le cyclone.

On a aujourd'hui des informations sur la présence de 150 patients, dont 100 garde-malades, docteurs et patients qui se trouvaient dans l'institution. Michel Dunn, le seul malade qui ait été tué sur le coup par l'ouragan.

Quelques-uns sont morts depuis, mais peuvent être soignés avec des blessures légères.

L'hôpital, possédé et exploité par la Compagnie Coal and Iron Company, est situé à environ quatre milles de Shadyside.

Trois cent 416 déclarés par des parents dans le cours de la journée; les deux Claypool et Miss Cahill, qui avaient été tués à l'angle des rues Jefferson et Franklin. A moins qu'ils ne soient déclarés vivants, les restes des défuntes de William plank et des trois enfants seront enterrés dans le cimetière public.

A ST-LOUIS.

Les Travaux de déblaiement.

Distribution des secours.

Presse Associate.

St-Louis, le 1er juin.—Les travaux d'évacuation des débris et de réparation continuent avec une activité constante, malgré la pluie qui a duré toute la matinée et qui a heurté le travail des ouvriers aussi bien que les victimes.

Pendant toute la nuit, les ouvriers qui ont souffert du cyclone ont été employés pour bousculer et transporter leurs meubles et les vêtements endommagés à des places de sécurité et à l'abri. Ce travail continue jusqu'à présent par différents postes de secours des vêtements et les ustensiles du quotidien nécessaires.

Tous les nouveaux arrivés, les nombreux autres associations, sont en uniforme.

Dans la quatrième division se trouvaient des citoyens en uniforme, les membres de nombreuses organisations offertes.

La cinquième division était celle des gens du cœur. Elle était très nombreuse et comprenait les membres de beaucoup d'organisations de notre communauté, de nombreux amis étrangers et d'autres personnes.

Malgré le mauvais temps, la parade a été une des plus nombreuses et des plus enthousiasmantes auxquelles on ait jamais assisté depuis la commémoration de l'Indépendance de l'Etat.

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—